

## Jean-Pierre Sueur interpelle Jean-Michel Blanquer sur "l'école inclusive"

Publication : lundi 16 mars 2020 10:26

---

Comme il s'y était engagé lors d'une réunion organisée par le président de l'association « J'm mon enfant différent », Alex Vagner, Jean-Pierre Sueur a interpellé Jean-Michel Blanquer, ministre de l'Éducation nationale et de la Jeunesse sur ses projets pour « l'école inclusive » et l'accueil des élèves en situation de handicap dans les établissements scolaires.

Lire :

>> [Le texte de la question écrite de Jean-Pierre Sueur](#)

>> [Le compte-rendu de la réunion de l'association « J'm mon enfant différent » rédigé par Jean-Paul Briand sur le site de Mag'Centre](#)